



## Babinsa Dampingi Sub-PIN Polio di Guluk Guluk, Sasar 517 Anak

Achmad Sarjono - [SUMENEP.KWRI.OR.ID](http://SUMENEP.KWRI.OR.ID)

Jan 18, 2024 - 17:31



SUMENEP – Sebanyak anak usia 0-8 tahun di Kecamatan Guluk Guluk, Kabupaten Sumenep menerima vaksinasi polio, melalui program Sub Pekan Imunisasi Nasional (Sub PIN) Polio secara serentak di putaran pertama.

Pemberian imunisasi dilakukan oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Sumenep melalui tim nakes dari Puskesmas Guluk Guluk didampingi Babinsa Koramil 0827/07 Guluk Guluk Serma Erwis dan Kopda Hadi.



Babinsa Serma Erwis mengatakan pemberian imunisasi menyasar di 18 lokasi diantaranya SD, MI, TK, Posyandu dan Balai Desa.

Ia menyebutkan pekan imunisasi polio ini digelar secara serentak selama 2 putaran. Putaran pertama berlangsung pada 15-21 Januari 2024 serta putaran kedua pada 19-25 Februari 2024 mendatang.

"Di putaran pertama untuk sementara ada 517 anak yang sudah di imunisasi Sub-PIN Polio," kata Serma Erwis. Kamis (18/1/2024).

Menurutnya, pemberian imunisasi polio ini wajib untuk anak usia 0-8 tahun, karena polio ini merupakan salah satu penyakit menular yang dapat dicegah dengan imunisasi.

"Jika virus polio masuk ke dalam tubuh anak yang belum mendapatkan imunisasi, maka virus sangat mudah berkembang di dalam saluran pencernaan dan menyerang sistem saraf anak hingga menyebabkan kelumpuhan," ujarnya.

Serma Erwis mengatakan untuk gejala dari polio sendiri diantaranya demam, kelelahan, sakit kepala, muntah, kekakuan di leher dan nyeri di tungkai. Masa Inkubasi Virus Polio memakan waktu sekitar 3-6 hari, kemudian kelumpuhan akan terjadi dalam waktu 7-21 hari.

"Jika menemui gejala tersebut, segera periksakan diri ke fasilitas pelayanan kesehatan terdekat, seperti Puskesmas," tegasnya.

Serma Erwis berharap setelah di imunisasi anak-anak di wilayah Kecamatan Guluk Guluk terbebas dari penyakit polio.

“Harapan kami setelah di imunisasi anak-anak di Kecamatan Guluk Guluk terbebas dari penyakit polio,” harapnya.